



広報紙に掲載できなかったイベントや話題について、市公式フェイスブックで紹介しています。



パチリ！ タウンアイズ



※紙面に登場した方に写真を差し上げます。
市政情報係 ☎355-5728 までご連絡ください。

新たな防災の拠点で、 「防災」を考える

防災・減災フェスティバル in 塩竈が開催され、講演会や非常食の調理実習などが行われました。

放水体験をした子どもたちは、放水によって現れた虹に喜び、笑顔を見せました。
(10月28日 塩竈市津波防災センター・西ふ頭)



笑顔でいきいきとダンベル体操！

ダンベルサークル団体が一堂に介して交流する「ダンベルサークル・脳げんき教室交流会」が開催され、参加者全員で音楽に合わせて「創作ダンベル」を楽しみました。

(10月24日 塩釜ガス体育館)



みんな集まれ！藤倉児童館まつり！

藤倉児童館まつりが開催され、児童や保護者など約180人が参加しました。シュシュや、ゴム鉄砲などを作って遊び、児童館には子どもたちの笑い声があふれました。

(10月29日 藤倉児童館)



海鳴りを聞きながら、母と子の思いを描く

浦戸小中学校の演劇自主公演は今年で15回目を迎えました。戦中戦後の浦戸の様子や、親子の絆が描かれ、思わず涙をぬぐう観客の姿が見られました。

(11月2日 遊ホール)



楽しみにしていた「かまぼこ給食」！

11月15日の「かまぼこの日」にちなみ、塩釜蒲鉾連合商工業協同組合から、市内小中学校の給食にかまぼこを贈呈いただきました。

子どもたちは、あつと言う間に食べ終わり「とてもおいしかったです」と笑顔で話しました。

(11月15日 第一小学校)

全国大会へ出場！

11月2日(金)～4日(日)にカメイアリーナ仙台(仙台市体育館)で行われた「平成30年度全日本卓球選手権大会(カデットの部)」に出場しました。



大宮紗希さん(第一中学校2年) 鈴木樹理さん(玉川中学校1年)